

Ratifica presidente de Bolivia confianza en los movimientos sociales de su país.



La Paz, 15 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, ratificó su plena confianza en los movimientos sociales, pues ellos son agentes transformadores en pos de la estabilidad económica y social del país.

Explicó Morales que en el Movimiento al Socialismo hay líderes, quienes sustentan el proceso de cambio, y las organizaciones sociales propusieron la reforma constitucional para propiciar la repostulación del primer mandatario en el 2019, al igual que la del vicepresidente, Álvaro García Linera..

El jefe de Estado también señaló que las fuerzas progresistas populares en un principio pidieron una reelección indefinida para cumplir con la Agenda Patriótica del 2025.

En su entrevista con Radio Santa Cruz y la Red Amazónica, el presidente boliviano afirmó, además, que la Agenda Patriótica será para las nuevas generaciones y garantizará la estabilidad social y política, además del crecimiento económico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84209-ratifica-presidente-de-bolivia-confianza-en-los-movimientos-sociales-de-su-pais>



Radio Habana Cuba